

Popayán, 14 2021

Señores

Institución Universitaria Colegio mayor del Cauca

Triste, pero respetable saludo.

Desde el estamento estudiantil, Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca, rechazamos el proceder de las insignias a cabeza del del señor Iván Duque Márquez como padre, ciudadano, esposo y últimamente presidente de la república, de las institución que nos representa como líder de la Fuerza Pública, quisiera ser respetuoso como es mi proceder, pero el enojo me brota y con todo respeto ya que no tenemos representante de presidencia recae a usted delegada del ministerio de educación, Ana milena Guadrón Díaz, señor rector Héctor Sánchez y Vicerrectora Paola Umaña, repudiamos, deseñamos, rechazamos, despreciamos y censuramos el clamor de una niña patoja, que puede ser nuestra hermana, nuestra compañera, nuestra confidente, la niña del Consejo académico, la niña del consejo directivo o la niña más vaga de la clase, que salió a expresar lo que nosotros no fuimos capaces de hacer desde la comodidad de la casa y decirle a nuestro gobierno ...

Escuche lo siguiente, el proceder entre POLICIAS y ESMAD...

“una niña pidiendo que la suelten, pidiendo que no le Jalen su pantalón, con su taba boca puesto, por lo que veo la niña solo pide que la suelten, que no se aprovechen que solo es una mujer, el señor periodista evidencia que le dio un puño al abdomen, aclama que solo es una mujer sin agresividad, se queda sentada sola referencia que en el bolso no tiene nada que evidencie peligro para la comunidad y les dice que ella no está diciendo nada, vuela y les dicen que le están bajando en el pantalón, al final exclama y repite muchas veces que cuatro viejos hijos de puta la ultrajan y que la cogen del pelo”

Nunca pensamos que este dolor nos iba a golpear y citar la dolencia de otra mujer después de 204 años “la Poli”

“Ved que, aunque mujer y joven, me sobra valor para sufrir la muerte y mil muertes más, y no olvidéis este ejemplo.”

Atentamente

El estamento de 2269 estudiantes

Leonardo Victoria Peña

Representante estudiantil ante el Consejo directivo